

HEB-i-kids freuen sich über Spende

Sparkasse Hersbruck-Ostbahn feiert Wiedereröffnung

Nürnberg (SN). Nach einer fünfmonatigen Umbauphase wurde die Sparkasse Hersbruck-Ostbahn mit einem „Tag der offenen Tür“ wiedereröffnet. Kunden, Geschäftspartner und Vertreter des Stadtrats feierten gemeinsam mit dem Geschäftsstellenteam rund um Geschäftsstellenleiterin Simone Bösch und Sparkassenvorstand Matthias Benk. Eingeladen waren auch die Kinder der Kindertagesstätte HEB-i-kids, die gemeinsam mit Vorstandsmitglied Matthias Benk und den Roten Engeln der Sparkasse Nürnberg den Christbaum der Geschäftsstelle schmückten. Als vorweihnachtliches Geschenk gab es von der Sparkasse eine Spende über 500 Euro, mit der die HEB-i-kids ihren Bewegungsraum mit einem variablen Hängesystem ausstatten.



Die Kinder der Kindertagesstätte HEB-i-kids freuten sich über 500 Euro der Sparkasse. Überreicht wurde die Spende an Kindergartenleiterin Christa Singer (Mitte) von Sparkassenvorstand Matthias Benk und Geschäftsstellenleiterin Simone Bösch (hinten rechts).

Die neuen Räume am Arzbergweg entsprechen dem modernen Standard einer Sparkassen-Geschäftsstelle. Für eine diskrete persönliche Kundenberatung stehen zwei Beratungszimmer zur Verfügung. Für die Bargeldversorgung ist rund um die Uhr ein Geldautomat mit Ein- und Auszahlungsfunktion zugänglich. Die Geschäftsstelle ist täglich von 9.00 bis 12.00 Uhr, donnerstags auch von 14.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Kundenberatungen werden auch außerhalb der Öffnungszeiten von 8.00 bis 20.00 Uhr angeboten.

Kontakt:

Marlies Gräbner
Unternehmenskommunikation
Telefon: (0911) 230-3851
marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de